

Ogíjares, 9 de diciembre de 2014
Nota de prensa: 0011

Repercusión internacional del VIII Congreso sobre Migraciones Internacionales en España

El Instituto de Migraciones informa que se han recibido más de 650 propuestas de comunicaciones para ser evaluadas por el Comité Científico del VIII Congreso sobre Migraciones Internacionales en España.

Del total de las personas que proponen dichas comunicaciones, un 24% se corresponde con académicos de universidades no pertenencias al territorio del Estado español. Se han recibido propuestas de instituciones de los siguientes países: Alemania, Argentina, Austria, Bélgica, Brasil, Bulgaria, Canadá, Chile, Colombia, Ecuador, Eslovenia, Francia, Hungría, Italia, Marruecos, México, Nicaragua, Países Bajos, Polonia, Portugal, Reino Unido, Rumanía y Suecia.

Tanto el número de propuestas recibidas como el nivel de participación de instituciones universitarias extranjeras indica un alto nivel de información, un grado importante de interés por el fenómeno de las migraciones internacionales y la constatación de que la investigación sobre estos temas sigue creciendo.

La resolución del Comité Científico sobre las Comunicaciones definitivas aceptas al VIII Congreso se dará a conocer el próximo 15 de diciembre.

Nota de Prensa